

2022年8月17日

関係者の皆様

社会福祉法人サンフレンズ
特別養護老人ホーム上井草園
園長 吉田直子

新型コロナウィルス感染者の報告及び今後の運営について(第3報)

日頃より、上井草園の施設運営に多大なるご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

この度、8月16日に新たに上井草園のご利用者様1名に新型コロナウィルス陽性の診断がありました。ご利用者様1名は、現在のところ軽症であり園内で療養をされています。新型コロナウィルスに感染されたご利用者様は、5名になります。

本日、保健所による疫学調査と指導が行われ、感染されたご利用者様と近い距離でご生活をされていたご利用者が濃厚接触者となりました。ご利用者様には、抗原検査を実施し陰性を確認しておりますが、居室内でしばらくの間健康観察を行います。

上井草園は杉並区・保健所の指導に従ってご利用者様の健康観察を行いつつ、施設内の必要な消毒を行ったうえで、感染予防対策を徹底しながら運営を継続させていただきます。

ご利用者様・ご家族様・関係者の皆様にはご迷惑・ご心配をおかけしてしまい、誠に申し訳ございません。

今後の経過につきましては、皆様へご報告させていただきますが、施設運営に関するご不安・ご不明点については何なりとご相談くださいますようお願いします。

<本件に関するお問い合わせ先>

特別養護老人ホーム上井草園

担当 吉田・安藤

TEL03-3394-1094